

Aberekin inicia dos proyectos de mejora de sementales

Aberekin, compañía líder en genética ganadera vacuna que este año celebra su 25 aniversario, ha iniciado su participación en un proyecto de investigación, que se está desarrollando a escala mundial, y que persigue obtener más información de base genómica para la selección de toros, que complementa a la actual de genética clásica. Por otro lado, está participando en otro proyecto de I+D para seleccionar sementales sin cuernos, con el fin de facilitar su manejo, incrementar el bienestar animal, evitar accidentes y el coste del descornado. **Página 13**

Tecnocom se reforzará en administración e industria

Tecnocom es el segundo grupo español de TIC, con unos ingresos cercanos a los 450 millones y una plantilla de más de 5.000 profesionales en el Estado, Portugal y Latinoamérica. El grupo, inmerso en un proceso de simplificación de su estructura, tiene vocación de liderar todos los segmentos donde opera. La oficina regional norte, con sede en Bilbao, se va a centrar en reforzar el peso de las soluciones específicas dirigidas a los sectores de Administraciones Públicas, Industria y Telecomunicaciones, que representan el 40% del negocio. **Página 19**

Incess ofrece herramientas para evaluar competencias

Ayudar a las empresas a detectar sus competencias claves y a las personas a desarrollar actitudes y habilidades no sólo a través de la formación sino modificando el contexto organizacional en el que actúan es el objetivo de Incess, un equipo de negocio surgido del IMH en el año 2000 que hoy cuenta con un centenar de clientes y una facturación anual de 500.000 euros. La empresa no es una consultoría al uso y dirige sus servicios a las pymes vascas, fundamentalmente industriales y de servicios, así como a instituciones y centros educativos. **Página 25**

La empresa de instalaciones industriales de Elorrio (Bizkaia) cuenta con una experiencia de 35 años

Santillán se abre a la gestión energética y las renovables



► Esta firma familiar con origen en Eibar suministra 'llave en mano' instalaciones de aire comprimido, climatización y seguridad

► Ha creado la división Santillanklimadenda con la que quiere introducirse en el sector hogar y el pequeño negocio

► Acompaña a sus clientes en sus trabajos internacionales y ha montado las tuberías de una turbina de Indar en Italia **Página 3**

"Aspiro a que Sage Bilbao sea la tercera del Estado" **PÁG. 21**

El País Vasco es uno de los pilares en el Estado para Sage, líder mundial en soluciones de gestión empresarial. Euskadi supone aproximadamente el 10% del negocio de Sage España, porcentaje que prevé elevar en los próximos años gracias a un nuevo plan estratégico, que se inicia con la reciente ampliación de la delegación en Bilbao. Joseba Marcos, director de la territorial, quiere consolidar esta oficina como la "tercera del Estado" y duplicar la cartera de clientes.



Joseba Marcos, director de Sage en la zona norte

Bost logra dos pedidos valorados en siete millones

Bost, firma de Asteasu (Gipuzkoa) dedicada al desarrollo de máquina-herramienta para la industria pesada, ha sumado a su cartera dos pedidos de gran trascendencia estratégica. Los nuevos encargos del fabricante alemán de aerogeneradores Enercon, ocho centros verticales de torneado y fresado, y una man-

drinadora de segunda generación para la guipuzcoana Cadinox, especializada en la construcción de grandes piezas de calderería en acero inoxidable, superan en valor los siete millones de euros. Además, suponen un espaldarazo a las mejoras técnicas e innovaciones que ha introducido Bost. **Página 7**

Iberemec inicia en Francia su internacionalización

La compañía guipuzcoana Iberemec, especializada en la comercialización de productos de calefacción y climatización, comenzará este ejercicio a realizar acciones de cara a introducir sus productos en el vecino mercado francés. Así, éste será su primer paso hacia la internacionalización, una vez consolidados

los mercados estatal y el portugués, en los que la empresa está presente desde sus orígenes, en el año 1994. Hace tres años se trasladó a sus instalaciones de Oiartzun y desde entonces ha logrado las certificaciones de calidad, medio ambiente y prevención de riesgos laborales, así como el sello EuroPrise. **Página 4**

5

DCL suministra una máquina tridimensional por palpado

6

Eyher, primera empresa del Estado en obtener el Certificado de Conformidad con directiva de máquinas

15

Construcciones Zabalandi implanta una gestión avanzada para optimizar recursos

22

El patrimonio de Geroa crece un 18% en un año marcado por la solvencia

26

Saturn proyecta abrir en el centro de Bilbao un megastore de 3.000 m²

28

Confebask prevé que el PIB vasco crezca este año un 0,2% y se deje atrás la recesión

30

Urola Erdia contará con sendos polos de innovación en Azkoitia y Azpeitia